



Vorlage Nr.

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Kloppenheim am 11. Dezember 2019

Trauerhalle Friedhof Kloppenheim

Protokollnotiz Nr. 0049

Frau Milke-Frenz erklärte, dass für den nächsten Doppelhaushalt 2020/2021 die Erweiterung der Trauerhalle angemeldet wurde. Der Ortsbeirat erhielt folgende Stellungnahme des Fachamtes:

Die Erweiterung der Trauerhalle würde 81.000 € und ein entsprechendes Vordach würde mindestens weitere 80.000 € kosten. Eine Erweiterung ist aus der Praxiserfahrung und aus wirtschaftlicher Sicht nicht umsetzbar.

Frau Milke-Frenz erläuterte, dass der Ortsbeirat Kloppenheim nie ein Vordach beantragt hatte, sondern nur eine Erweiterung der Trauerhalle innerhalb des bestehenden Gebäudes gewünscht hatte. Darauf hin hat die Ortsverwaltung noch mal bei Fachamt nachgefragt, warum davon ausgegangen wurde, dass der Ortsbeirat ein Vordach gewünscht hätte. Das Fachamt teilte mit, dass es sich um einen Fehler bei der Zuordnung der Antworten auf die Haushaltsanmeldungen handelte.

Da die Antwort des Fachamtes nicht zufriedenstellend ist, wünscht der Ortsbeirat die Teilnahme von Herrn Kowol in der nächsten Sitzung.

+

+

Verteiler:

Dez. V z.K. + z.w.V.

1005 z.d.A.

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin